

Warga Sukamakmur Peusijuek “Pasangan Adab” Adun-Abati sebagai Calon Bupati-Wakil Bupati Aceh Besar

Category: Aceh, News

written by Redaksi | 11/08/2024



ORINEWS.ID, Aceh Besar – Ribuan [warga](#) Kecamatan Sukamakmur memadati Gampong Sibreh Kemudee pada Sabtu, 10 Agustus 2024. Mereka antusias menghadiri acara silaturahmi dan [peusijuek](#) ‘pasangan Adab’ H. Mukhlis Basyah (Adun Mukhlis) dan Abati Muhammad Jazuli yang maju sebagai Calon Bupati dan Wakil Bupati Aceh Besar periode 2025-2030.

Acara Peusijuek ini dipimpin Ketua Majelis Permusyawaratan Ulama (MPU) Kecamatan Sukamakmur, Abi Munawar Sanusi. Kegiatan tersebut diselenggarakan oleh Tim Pemenangan ‘pasangan Adab’ Kecamatan Sukamakmur, di bawah koordinasi Ketua Adun Maulizar, dan dihadiri berbagai tokoh masyarakat serta pejabat daerah.

Dalam sambutannya, Adun Mukhlis menegaskan komitmennya untuk terus membangun Aceh Besar dengan memanfaatkan potensi sumber daya manusia yang unggul. Ia menyinggung keberhasilan pembangunan sejumlah pasar rakyat di masa jabatannya sebagai Bupati Aceh Besar periode 2012-2017, seperti Pasar Rakyat Lambaro, Pasar Induk Lambaro, dan Pasar Rakyat Lhoong.

“Kini saatnya kita jemput bola ke pusat untuk melobi program strategis demi pembangunan Aceh Besar,” ujar Mukhlis.

Sementara itu, Abati Muhammad Jazuli sebagai pasangan Adun Mukhlis, dalam sambutannya menggarisbawahi pentingnya persatuan dan hubungan harmonis antara pemimpin daerah untuk memajukan ekonomi serta UMKM seluruh gampong di Aceh Besar.

“Masyarakat harus kompak dan bersatu dalam memajukan Aceh Besar, perlu hubungan harmonis antara bupati dan wakil bupati supaya maksimal fokus untuk mengembangkan ekonomi dan UMKM masyarakat di Gampong Gampong,” ujarnya.

Jailani, Ketua Forum Keuchik Sukamakmur, juga memberikan apresiasi terhadap hasil kerja Adun Mukhlis selama periode 2012-2017, yang menurutnya telah membawa banyak kemajuan, termasuk pembangunan pasar di Sibreh dan jalan gampong di seluruh Kecamatan Sukamakmur.

Selain itu, Ketua Tim Pemenangan Kecamatan Sukamakmur, Drs. Marhaban alias Cek Ban, yang juga mantan Kepala Inspektorat Aceh Besar, menyebutkan berbagai prestasi yang diraih Aceh Besar di bawah kepemimpinan Mukhlis Basyah, seperti Juara Umum MTQ Aceh dan POPDA Aceh, serta pencapaian Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) selama lima kali berturut-turut.

Acara ini juga turut dihadiri oleh tokoh nasional dan putra daerah, Aslim Syarbaini, Ketua DPW Partai Aceh (PA) Aceh Besar Hasballah, S.Ag, anggota DPRA Aceh Eddi Sadiqhin, serta sejumlah pejabat daerah lainnya, termasuk Camat, Kapolsek, dan Danramil Sukamakmur.

Dengan dukungan yang kuat dari masyarakat, Mukhlis Basyah dan Muhammad Jazuli diharapkan dapat kembali memimpin Aceh Besar dan melanjutkan pembangunan yang telah dimulai sebelumnya.

Editor: Awan